

## San Andrés F.C disputará llave contra Juventud Huila

Escrito por Redacción

Jueves, 31 de Agosto de 2023 12:34 - Última actualización Viernes, 01 de Septiembre de 2023 15:11

---



Este viernes, desde las 3:45 p.m. en el estadio de fútbol Erwin O'Neill, San Andrés F.C jugará el primer partido de la segunda fase del torneo Primera C contra Juventud Huila de Neiva. Juan Carlos Grueso, director deportivo, dirigirá en reemplazo de Jefferson Gaviria, quien fue destituido de su cargo durante la semana.

En efecto, recientemente se conoció que el director técnico, Gaviria, fue relevado de su cargo por aparentes desacuerdos junto con parte del cuerpo técnico y deportivo del club

De acuerdo con Stiwari Marriaga, hasta esta semana encargado de las comunicaciones del equipo, tanto él como el asistente técnico, Luis Marriaga; el preparador de arqueros, Cristian González; y el auxiliar de campo, Farid Peñaloza, renunciaron al club.

## **San Andrés F.C disputará llave contra Juventud Huila**

Escrito por Redacción

Jueves, 31 de Agosto de 2023 12:34 - Última actualización Viernes, 01 de Septiembre de 2023 15:11

---

De esta manera, aunque no hay pronunciamiento oficial de las directivas sobre quién sería el reemplazo de Gaviria, se presume que Grueso sería el encargado de dirigir temporalmente al onceno de las islas.

### **Todos al Erwin O'neill**

Los partidos de la llave contra el equipo de Neiva se jugarán ambos en el Estadio de Fútbol Erwin O'neill, por decisión del equipo visitante; el primero, en el que officiarían como locales este viernes, será desde las 3:45 p.m. Mientras que la vuelta se jugará el domingo a las 3:00 p.m.

Desde el club esperan el apoyo de toda la comunidad futbolera, adquiriendo un bono para los dos juegos de playoffs por valor de \$15.000; por otra parte, para ir a uno solo de los partidos el aporte es de \$10.000.